

## Plaisance-du-Touch. Déchets et santé au cœur de deux réunions publiques



- La lutte contre les dépôts sauvages sera au cœur des échanges. DDM.

[\*\*Politique, Plaisance-du-Touch\*\*](#)

Publié le 21/01/2026 à 05:12

[\*\*Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne\*\*](#)

**Écouter cet article**

iCette nouvelle fonctionnalité utilise une voix synthétique générée par ordinateur. Il peut y avoir des erreurs, par exemple dans la prononciation, le sentiment et le ton.

Powered by [majelan X](#)

00:00 / 01:32

Les préoccupations liées au cadre de vie et aux services publics sont plus que jamais au cœur des discussions des habitants dans un contexte électoral. Gestion des déchets, dépôts sauvages, fiscalité locale avec la TEOMI, mais aussi accès aux soins et manque de médecins : autant de sujets qui touchent directement le quotidien des habitants. Pour y répondre, la liste Plaisance Citoyenne organisera deux réunions publiques ouvertes à toutes et tous, avec une ambition assumée : donner la parole aux habitants, experts de leurs quartiers. Le jeudi 29 janvier à 20 heures, une première réunion publique se tiendra à la salle des fêtes Monestié, consacrée à la gestion des déchets et à la TEOMI. Cette rencontre vise à se baser sur le bilan des trois dernières années du service actuel et des expériences concrètes des habitants. Dysfonctionnements, réussites, difficultés rencontrées sur le terrain : chacun pourra témoigner et contribuer à une analyse collective. Il s'agit d'abord de mieux comprendre le fonctionnement actuel du service, puis de construire des propositions d'amélioration pour l'avenir. La lutte

contre les dépôts sauvages, symbole d'un service public en difficulté, sera au cœur des échanges, avec l'objectif de garantir "un vrai service public" et une ville plus propre. Dans la continuité de cette démarche participative, Plaisance Citoyenne proposera un atelier organisé à la Maison des associations le mardi 10 février, dédié à la santé et au manque de médecins. Un sujet majeur, alors que l'accès aux soins devient une préoccupation croissante pour de nombreux habitants.